

La internacionalización en casa del TdeA llega a CONIF

El Tecnológico de Antioquia – Institución Universitaria realizó el 24 de abril la capacitación sobre “Internacionalización en casa”, dirigida a más de 150 personas pertenecientes al Consejo Nacional de Instituciones de la Red Federal de Educación Profesional, Científica y Tecnológica de Brasil (CONIF).

Gracias a los trabajos conjuntos que el TdeA ejecuta, producto de la visita realizada (en febrero) por parte de rectores pertenecientes al CONIF, fue posible llevar a cabo el Webinar: “Internacionalización en Casa: Experiencias y Prácticas del Tecnológico de Antioquia”. El mismo permitió compartir los desarrollos conceptuales desde las experiencias de la educación superior.

En programa de Internacionalización en casa del TdeA busca el fortalecimiento del perfil global de la comunidad académica con estrategias desarrolladas en el contexto local. También, garantiza la democratización del proceso para impactar la vida cotidiana desde dos perspectivas: la internacionalización del currículo y el campus intercultural.

La situación actual demuestra la importancia de incorporar una visión global y una gestión comprehensiva de la

internacionalización, de manera que sea coherente con la identidad institucional y las necesidades propias del contexto.

“Para el TdeA es muy gratificante poder realizar este tipo de capacitaciones, que nos permiten afianzar lazos de cooperación académica y posicionan a nuestra Institución como referente regional”, dijo la Directora de Internacionalización, Carolina Franco Arroyave. Así mismo, destacó el apoyo del rector, Lorenzo Portocarrero Sierra, en los procesos de internacionalización, cuyas estrategias en la actualidad implican acciones innovadoras, con el fin de cumplir con los objetivos académicos enmarcados en la globalización y la multiculturalidad.